

WINZER

Sekt vom Weingut Raumland aus Flörsheim-Dahlsheim im Wonnegau in Rheinhessen zählt zum Besten, was Deutschland zu bieten hat! Volker Raumland und seine Frau Heide-Rose sind Überzeugungstäter. Sie lieben hervorragenden Sekt, aber auch alle anderen Schaumweine von besonderer Güte. Los ging es bereits 1984. Zu dieser Zeit entstand bei Volker Raumland der Wunsch, ganz besonderen Sekt nach traditioneller Flaschengärung zu erzeugen. Der Grundstein für die Produktion wurde 1990 mit dem Erwerb eines Anwesens in Flörsheim-Dahlsheim gelegt. Neben dem eigenen Sekt hat sich die Familie Raumland schnell auch einen Namen als Lohnversekter gemacht. Das heißt sie erhalten die Grundweine von Kollegen, versekten diese und liefern die Flaschen wieder an die Winzer zum Verkauf zurück. Gleichzeitig ging die Entwicklung der eigenen Sekte rasant weiter. 2002 wurde auf ökologischen Weinbau umgestellt. An allen Ecken und Enden im Weinberg und Keller wurde Wesentliches hinterfragt und optimiert. Und in 2020 erfolgte der Beitritt als erster reiner Sekterzeuger zum renommierten VDP. Dies ist mit einem Ritterschlag gleichzusetzen. Heute wird das Team von den beiden Töchtern Marie-Luise und Katharina ergänzt. Somit sind die Weichen für eine weitere Entwicklung gestellt!

WARUM WIR RAUMLAND IM PROGRAMM HABEN

Die Sekte der Familie Raumland haben wir bereits seit unseren Anfängen im Sortiment. Und das, weil wir von ihnen absolut überzeugt sind und sie selber lieben. Von Anfang an sind wir von der Frische, Eleganz, Geradlinigkeit und Tiefe der Sekte begeistert. Kein anderer Produzent in Deutschland liefert solch eine konstante Qualität. Wenn man von Spitzensekt in Deutschland spricht, ist Raumland der allererste Name, der zu nennen ist.